

Einwohnerrat Aarau

**Anfrage: Konzept und Planung Mobilität Bewohner im Neubau Projekt Herosé „Auberge“**

Zurzeit folgt die Projektierung des Neubaus Herosé „Auberge“. Für Fahrzeuge ist eine Einstellhalle vorgesehen. Jedoch ist in der aktuellen Phase das Thema Mobilität für die Bewohner/innen, und Mitarbeiter/innen nicht erkennbar, gemäss den verfügbaren Publikationen<sup>1</sup>. Es ist auch zu beachten, dass ältere Menschen sehr mobil sind und Auto- und Velofahren.

Auf dessen Grund folgende Fragen:

- 1) Wie ist das Thema Mobilität für die Bewohner/innen im neuen Herosé „Auberge“ für Autos und Velos, etc. geplant, wie Verfügbarkeit, Vergabekriterien und Tarife?
- 2) Besteht die Möglichkeit für Autos, Velos, Ladestationen E-Auto, E-Bike, E-Kleinfahrzeuge exklusiv für die zukünftigen Bewohner/innen und Mitarbeiter/innen mittels eigenen Parkplatzes - Abstellplatzes?
- 3) Kann der zukünftige Bedarf an Parkplätzen - Abstellplätzen diverser Nutzungen für die Bewohner/innen, wie auch Mitarbeiter/innen und Besucher flexibel angepasst werden?

Besten Dank für die Beantwortung.

19. März 2021

Für die FDP. Die Liberalen

Christian Oehler

Silvano Ammann

---

1